

Hallo zusammen!

Mein Kleiner hatte schon bei 70000km das Wehwehchen bekommen:



Das Thema abblätternde Mittelkonsole wurde schon ein paar mal angeschnitten, für mich war aber keine brauchbare Lösung dabei:

Ausbessern: Frage der Zeit bis das nächste Loch da ist...

Beledern: Nicht gerade eine schöne Lösung (sieht aus wie ein Fleckerlteppich) da meiner Meinung nach zu viele Nähte vorhanden sind...

Lackieren: Hab ich zwar nicht probiert, kann mir aber vorstellen, dass der erste Kratzer schnell da ist...

Originalteile: Einfach zu teuer und das Problem ist nicht behoben

Möchte Euch meine Lösung für die Mittelkonsole vorstellen:

Da sich unter der auflösenden Gummischicht schwarzer Kunststoff befindet, war es mein Ziel einfach die graue Gummischicht zu entfernen.



Mit dem Fingernagel habe ich angefangen, nach einer Stunde aber aufgegeben, da der Daumen dann zu schmerzen anfang.



Vor Nitroverdünnung und ähnlichen sollte man die Finger lassen, da der Kunststoff weiß wird...

## **Die Lösung: Der Dampfstrahler !**

Aber Achtung: Ich habe 2 Stunden für beide Teile der Mittelkonsole gebraucht, ein Dampfstrahler ohne Münzeinwurf wäre also angebracht.

Gewählte Temperatur: 120 Grad Celsius, mehr habe ich mich nicht getraut...

Sprühabstand: zwischen 2 und 5 cm

Um ein wegblasen der Teile zu verhindern habe ich einen großen Maschenkorb verwendet in dem sich die Teile befanden.

Ist nicht die ideale Lösung, da auch im Korb die Teile herumgeschleudert und an manchen Stellen dadurch zerkratzt wurden...

Der vordere Teil der Konsole (Autoradio) war bei meinem SLK zwar nicht beschädigt, machte aber die gleiche Kur damit dann die gesamte Mittelkonsole gleich aussieht.



Leider muss man das halbe Auto zerlegen, aber das Ergebnis kann sich sehen lassen:





Nach dem abdampfen die Plastikteile mit einem Plastikpflegemittel behandeln um den tiefschwarzen Glanz zu bekommen,

ich habe Amorall verwendet, das spiegelt nicht und ist auch nicht so rutschig wie die Cockpitsprays...

Ich muss auch dazusagen, dass nur 99% der Gummischicht heruntergeht und bei näherer Betrachtung auch Flecken bleiben.

Aber ich finde diese tiefschwarze Lösung schöner wie die graue Gummischicht, der Kunststoff darunter ist auf alle Fälle viel robuster wie die originale Gummischicht.

Mit der gleichen Behandlung kann man auch den Rest (Handschuhfach, Amaturenabdeckung, usw.) tiefschwarz machen.

Ist bei meinem noch in Ordnung, habe daher die Finger davon gelassen...

Hoffe einigen von Euch weitergeholfen zu haben

Ig Martin